

Campagne Défi-Climat

Conseil régional de l'environnement et du développement durable du Saguenay-Lac-Saint-Jean

Résumé du projet

La campagne Défi Climat est la plus vaste campagne de sensibilisation et de mobilisation pour la lutte aux changements climatiques au Québec, dont l'objectif est d'inciter des milliers de citoyens à poser des gestes concrets pour réduire leurs émissions de gaz à effet de serre.

Détails du projet

Année ou période: 2009-2013

Coût du projet: 123 460\$

Partenaires financiers:

- Conférence régionale des élus du Saguenay-Lac-Saint-Jean
- MRC du Fjord-du-Saguenay
- Ville de Saguenay
- MRC Maria-Chapdelaine
- MRC Lac-Saint-Jean-Est
- Ministère du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques
- Regroupement national des conseils régionaux de l'environnement du Québec
- Société de développement commercial du centre-ville d'Alma

Classification dans le PRDIRT

Domaine d'affaire: Territoire

Enjeux principaux	Dimension(s)
• 5.4 L'adaptation aux changements climatiques	5. Dimension environnementale